

Kaixo!

Lehenik eta behin, ALTZA Amnistiaaren Aldeko Komitearen partez jaso ezazu agur bero bat. Eskutitz txiki honen bitartez, datorren AZAROAREN, 29 a. 8. tan TXALAKAN egingo den Herri Batzarrera gonbidatu nahi zaitugu.

Batzarr horretan garantzitsuak jotzen ditugun gai batzuk jorratuko ditugu eta interesgarriak izango zaizkizuelakoan gaude;

Lehenik eta behin, irailan zehar, Euskal Preso Politikoen Kolektiboak burutu zuen gose grebarekin batera, Amnistiaaren Aldeko Batzordeak Senideekin batera kalean zehar burutu genuen iniziatiibari buruz zein balorazio egiten dugun agertzea litzateke. Gai honi buruzko zure balorazioa eta iradokizunak oso garantzitsuak direla deritzogu. Bestalde, gure ingurutik hurbilen dauden euskal errepresaliatu politikoen egoera aztertu nahi dugu. Baita ere, dispersioaren ondorio latzak murriztu ahal izateko; nahiz eta xamurrak izan, presoentzat berebiziko garantzia duten zein tresna mota erabil dezakegun aztertuko dugu. **Presoak Euskadira deritzoguna hain zuzen ere.**

Eta azkenik, preso, errefuxiatu, deportatu edota konfinatu daudenen milaka euskal senideak beren falta modu berezi batean somatzen duten data hauetan zer burutzeko asmoa dugun, nola burutu,.....zurekin batera aztertu nahi genuke. Gabonetako kampainari buruz, Giza Eskubideen Nazioarteko Egunaz,...ari gatzaizkizu. Zentzu honetan, proposamen eta helburu batzuk luzatu nahi dizkizuegu, eta oso garantzitsuak iruditzen zaizkigun zuen proposamenak ere jaso nahi ditugu.

Dakusazuenez, zure partehartzaea ezinbestekotzat ikusten dugu oso gai garantzitsu hauetan zure iradokizunak luzatzeko. Datozen hilabeteotan denon artean euskal errepresaliatu politikoel gure elkartasuna heleraziko diegula espero dugu.

Berriro ere, Herri Batzarrean ikusiko garelakoan, jaso ezazu agur bero bat.

Amnistiaaren Aldeko Komitea.

Noviembre de 1.994

Kaixo!

Antes de nada, **recibe un cercano saludo desde el comité local de Gestoras pro-Amnistía.** Mediante esta pequeña carta nos gustaría invitarte a la Asamblea que el próximo día , 29 , tendrá lugar en: TXALAKA

En dicho encuentro, intentaremos tratar varios temas que consideramos importantes y que creemos pueden ser de tu interés;

Así, **cuál es la valoración** que hacemos desde Gestoras de la Iniciativa que en la calle llevamos adelante junto a los Familiares durante el mes de Septiembre, al hilo de la huelga de hambre que el Colectivo de presos y presas realizó en esas fechas. Consideramos muy valiosa tu propia valoración y aportación al respecto. Por otro lado, cuáles son **los últimos datos sobre la situación de los represaliados políticos vascos** que más cerca podemos sentir desde nuestro entorno. También, las formas reales, sencillas pero de enorme importancia para ellos y ellas mediante las que podemos hacer que la dispersión penitenciaria aminore sus efectos, nos referimos al **Presoak Euskadira.**

Y, en cuarto lugar, trasladar y contrastar con vuestra opinión la importancia de estos meses en que miles de familias vascas sienten de forma especial la ausencia de quienes están en la cárcel, el exilio, la deportación y/o el confinamiento. Hablamos de la campaña de Navidad, el trabajo en torno al día Internacional de los Derechos Humanos,... En este sentido, **quisieramos haceros algunas propuestas y objetivos**, así como recibir las vuestras, algo que nos resulta especialmente importante.

Como vereís, son temas importantes para los que consideramos muy valiosa tu presencia. Esperamos que entre todas y todos hagamos llegar nuestra solidaridad de una manera muy cercana durante estas próximas fechas al conjunto de represaliados políticos vascos.

Esperándote en este encuentro, recibe de nuevo nuestro saludo.

Amnistiaaren Aldeko Komitea.